
■■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300

WEEKlY REPoRT Vol.604 2018.10.9

（会員数29名）18名例 会 出 席 者

森 廣一会員１メークアップ

出 席 率
修正出席率

62.1％
65.5％

今美馬市の方で縁結びサポーターをしています。これは、申し込みのあった男女を担当してその人が希望の人を

聞き、その人に合った人がいればマッチングして合わせるという仕事をしています。残念ながら応募者が少なく、

あまりマッチングできていません。縁結びサポーターになったきっかけは知り合いの方に頼まれてなったのですが、

その前に自分が婚活の活動をしてたということに端を発っしています。十年近く前に青年会議所で3年程させてい

ただきましたし、美馬市社会福祉協議会の方でも婚活の委員会を立ち上げるということで活動のお誘いを受け１年

間に4、5回開催させていただきました。色々な活動で経験を得て現在も縁結びのお手伝いをさせていただいていま

す。

次はダイエットのお話をさせていただきます。実は大学時代まではスリムでした。実家の方に帰って来てから太

り始めました。その要因はコーヒーでした。営業をしているとお客さんの所でコーヒーを頂くのですが、今は慣れ

たので飲めますが当時はコーヒーが苦手で砂糖を２本ずつ入れて飲んでいました。1日10杯頂くと砂糖を合計20

本入れて飲んでいることになります。太るのは当然でした。一時期痩せた時もありましたがちょっとずつ増え90

㎏になりかけた時にお医者さんに行くと、「痩せなさい。突然死しますよ。」と言われ痩せることにしました。医療

セミナーに参加した時に「あすけん」という食べた物のカロリーが分かるアプリがあることを知り使い始めると、

ちょっとずつ痩せてきました。これからも頑張って痩せたいと思います。

■■卓話「サクセスストーリー」 遠藤会員■卓話「サクセスストーリー」 遠藤会員■■
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皆さんこんばんは。久しぶりに青木先生が例会に出席いただきました。改めましてお帰りなさい！お体を大切

にしていただき、我々をご指導いただけますようお願いいたします。

話は変わりますが、阪神タイガースがとうとう最下位決定です。関西圏のテレビが流れる我々の地域では阪神

ファンもたくさんいると思いますが、心穏やかではないと思います。

私は、ちなみに巨人ファンですが・・阪神の低迷の一番の原因は、3億4千万で獲得した大物助っ人外国人のロ

サリオの不振といわれていますが、私は生え抜きベテランの鳥谷選手の扱いが一番の原因だと思います。

若手の北條を育てるという名目で長年球団の顔として貢献度の高い鳥谷選手を競争も満足にさせずにサードに

コンバートし、それにもくじけず活躍を見せた鳥谷選手を今度は同じ若手の大山を育てるという理由でセカンド

に、そして開幕で活躍したのに二戦目はスタメンから外すとあまりにも酷い扱いでした。その抜擢した若手が育

てばまだいいのですが、揃って伸び悩み。解説者の一人が語っていましたが、競争して取ったポジションと与えら

れたポジションでは覚悟が違う、覚悟が違えば成長も違うと言うことです。

私が何を言いたいかというと、我々クラブもベテランの人が若い人の時代だからと安易に任せるのではなく、ガ

ンガン意見を戦わせ共に切磋琢磨させていただきたいということです。世間で私の年齢は若いとは言い難いです

が、このクラブにおいては、いや人生においてはまだまだです。年配の方々が我々の壁となっていただきたい、そ

れでこそクラブ全体のレベルが上がると私は思います。そしてロータリーは全員平等といわれますが、やはり先

人に対しての敬意を忘れては人間の礼儀に背くことになります。ロータリアンであるまえに一人間としての心構

えは忘れてはいけないはずです。美馬ロータリークラブはそれを踏まえて、一つとなって成長し続けましょう。

■■会長挨拶■会長挨拶■■



ラグビーフェスティバル報告会

2018年10月16日（火）18:30から
次回
例会

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席
の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

北室淳子会員・杉原節子会員・谷 俊彦会員
辻 貴博会員・戸島健治会員・浪越繁男会員
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員
東谷尚登会員・三好博子会員

欠 席

◇財団委員会
・池田支援学校美馬分校にてボッチャ交流会の開催
10/12 午後４時～リハーサル
10/15 13時に集合

◇プログラム委員会
・10/16 ラグビーフェスティバル報告会に変更
・10/23 池田支援学校とのボッチャ交流報告会に変更
・10/30 今治ＲＣライラ委員の外部卓話に変更

◇米山記念奨学会
・10/16に寄付金前期と後期分の6,000円を集金

■■委員会報告■委員会報告■■

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇青木会員 入院に関して

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 鴨島ＲＣ、脇町ＲＣ、阿波池田ＲＣ
◇連絡事項 10/13ラグビーフェスティバル開催


